



10/12 防犯キャンペーンで安全まちづくり宣言

地域安全運動キャンペーンが三豊警察署前で行われ、3代目浦島太郎と乙姫、少年警察補導員、育成センターなどの関係者15人ほどが、防犯キャンペーンのパンフレットと「被害なし」という意味で「梨」を配り、防犯を呼びかけました。



10/2 遊休農地がコスモス畑に

遊休農地を活用して田山子ども会(高瀬町)と地元有志が8月に種をまき、水やりや草抜きなどの手入れを続け、見事なコスモスの花を咲かせました。お互いの協力が地域の和を生み遊休農地の解消にもつながっているようです。



10/25 防犯功労団体表彰おめでとうございます

上小ふるさとの会の皆さんが、全国防犯協会連合会主催の全国地域安全運動中央大会で防犯功労団体として表彰され、報告のため市長を表敬しました。平成16年に結成以来、学校と地域が一体となった防犯活動に取り組んでいます。



10/31 スピードに挑むサイクルロード宝山湖大会

第1回みとよサイクルロード宝山湖大会が香川用水調整池(通称 宝山湖)で行われ、小学生の初心者から過去の大会で入賞経験のある上級者まで200人以上がエントリーし、スピードレースに挑みました。

11/7 華麗に獅子が舞う

みとよ獅子舞フェスティバルがマリンウェーブで開催され13組の獅子舞が出演、力のこもった華麗な演舞を披露しました。それぞれ特色ある舞に、会場からは大きな歓声がわき上がり惜しみない拍手が贈られました。



10/23-25 全国障害者スポーツ大会で金メダル獲得

千葉県で開催された第10回全国障害者スポーツ大会のフライングディスク競技で、山下猛さん(高瀬町)が金メダルと銅メダルを獲得しました。数カ月間の暑い中での猛練習が実を結びました。おめでとうございます。



10/18 熱戦ペタンク大会

今年で5回目となる三豊市体育協会会長杯ペタンク大会が比地小学校グラウンドで開催され、市内24チーム総勢72人が参加、熱戦が繰り広げられました。

みとよHOT ほっとNEWS

デイリー版ほっとニュースは [三豊市](#) [検索](#) [へ今すぐアクセス!!](#)

11/6 Enjoy Blass in みとよ

市内の吹奏楽団や中学・高校の吹奏楽部の皆さんが、マリンウェーブで演奏会を開催し、大勢の人たちがステージの響きを楽しみました。吹奏楽とともに踊りあり手拍子ありと、それぞれの個性が会場いっぱい広がった楽しさ満点の演奏会となりました。



11/3 森林公園で秋まつりを満喫

朝日山森林公園で秋まつりが行われ、獅子舞奉納や献茶会、農産物品評会や昔懐かしい石油発動機の展示実演、笠田高校の農産物の販売などもあり、訪れた人たちは秋の一日を思い思いに楽しんでいました。



10/24 本場のハロウィンを体験

国際交流協会と高瀬町公民館共催のハロウィンパーティーが高瀬町農村環境改善センターで行われました。衣装をした子どもたちは、たくさんのお菓子をもらったり本場のハロウィンを体験しながら楽しく英語を学びました。



10/20 ヨーロッパの祭りハロウィンパーティ

少し早めのハロウィンパーティーが英語の授業の一環として仁尾小学校で行われ、『I am bat.』などと英語を交えながら家で作ってきた衣装をみんなの前で発表、みんなでヨーロッパのお祭りを楽しみました。



10/24

1300年前に思いを馳せる

宗吉かわらの里展示館オープン1周年を記念してのイベントが行われ、特別展「藤原京の暮らし、まじない展」や藤原京に関する講演会、琵琶や雅楽の演奏などが行われ、大勢の人たちが1300年前の都と三豊市のつながりに思いを馳せました。